

Des enfants ensemencent la Beaurivage

André Boutin • andre.boutin@hebδοςquebecor.com

Les élèves de la maternelle de Chantal Boisvert et de troisième année de Sophia Cyr, de l'école La Source à Saint-Patrice, ont relâché 50 truites mouchetées dans les eaux de la rivière Beaurivage, le 14 juin dernier.

Cette action concluait leur participation au programme éducatif Op-Hercule de la Fondation de la truite mouchetée. Ils ont pu suivre d'un œil atten-

tif l'évolution des alevins qui ont passé plus d'un mois dans un incubateur. Ils ont appris comment en prendre soin tout en augmentant leurs connaissances de l'omble de fontaine et de son habitat.

Le projet est une initiative de Chantal Boisvert, des Amis du patrimoine naturel de Beaurivage, avec l'appui des Comité de bassin des rivières Etchemin et Chaudière. Les alevins et leur nourriture ont été gracieusement fournis par la pisciculture des Monts de Bellechasse de Saint-Damien.



Après en avoir pris soin pendant un mois, les élèves ont confié la garde des petites truites à la rivière Beaurivage.